

M. l'abbé Alexandre LEPAGE, aumônier de l'Hôpital-Général, a été nommé curé de Saint-Joseph de Deschambault ;

M. l'abbé Roméo GUIMONT, professeur au Séminaire, a été nommé curé de Saint-Ignace de Giffard ;

M. l'abbé Eugène BRUNET, aumônier du Sanatorium Villa-Mastaï, a été nommé chapelain du Couvent de Mérici.

PARTIE NON OFFICIELLE

SA SAINTETÉ LE PAPE BENOIT XV

Au milieu de la tempête qui dévaste l'Europe et qui finira par changer une partie de la carte du monde, quelle impression de stabilité et de force surnaturelle donne aux hommes cette élection pontificale, qui vient de faire monter sur le siège de Pierre le Cardinal Jacques Della Chiesa, archevêque de Bologne, aujourd'hui Sa Sainteté Benoît XV.

Il ne manquait pas d'hommes politiques, hier encore, pour prédire la fin du catholicisme, la ruine certaine de l'Église, incapable de résister, selon eux, aux coups savamment calculés d'une persécution désastreuse, et pour laisser entrevoir la fondation prochaine d'une « religion de l'humanité » — comme ils disaient — sur les ruines de tous les dogmes.

Aujourd'hui, ce sont les États de ces hommes publics eux-mêmes qui sont menacés de destruction, c'est l'édifice orgueilleux du droit moderne qui tremble sur sa base, c'est la doctrine révolutionnaire de la souveraineté populaire et de l'égalité sociale qui croule, en un instant, et qui voit tous ses sophismes démentis, l'un après l'autre, par les nécessités les plus élémentaires de la défense nationale. Et tandis que s'écroulent ainsi tous les principes modernes d'organisation sociale, et que s'accomplit cette banqueroute universelle du droit public révolutionnaire, l'Église demeure. Aujourd'hui plus que jamais, elle apparaît aux hommes, dans sa divine immutabilité, comme l'espérance, le salut et le refuge de l'humanité en détresse.

Et c'est vers l'auguste pontife que Dieu vient de donner à cette Église immortelle que les hommes doivent regarder, en ces jours de luttes affreuses, s'ils veulent voir se rétablir, dans le